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Aos dezenove dias do mês de abril de dois mil e dezesseis, na sede da AGECEF/BA, 
sito Av. Manoel Dias da Silva, nº 1.499 – Pituba – Salvador – BA, os membros da 
DIRETORIA EXECUTIVA: Antonio Jose Vianna de Oliveira, Luciano Martines Costa 
Talavera, Antonio Messias Rios Bastos, Karem Alyne Santana Guimarães, Paulo 
Roberto do Amor Divino de Souza. CONSELHO DELIBERATIVO: Sâmio Cássio de 
Carvalho Melo e Érico César Gomes Jesus. CONSELHO FISCAL: Pedro Barbosa de 
Oliveira Neto. ASSOCIADOS: Valter Nicássio Santos Monteiro, Danielle Rodrigues 
Oliveira, Cristiane Sousa Alencar, Ana Claudia Araujo da Silva, Lucas Lima Silva, 
Anderson Andrade Fonseca, Daiana Almeida Soares da Cunha e Edna Félix de 
Almeida Neta. RELATOR: Paulo Roberto do Amor Divino de Souza reuniram-se para 
tratar da pauta a seguir: 

1º ITEM – ELEIÇÕES FUNCEF 

  

Vianna inicia prestando informações sobre os compromissos assumidos na última 
reunião com relação ao trabalho efetivo. Paulo faz um breve relato sobre como 
funciona a eleição da FUNCEF a situação atual e qual a ideia (num primeiro momento) 
da mudança e o inicio da FENAG atuando na FUNCEF. Paulo comenta que o material 
da FENAG referente às eleições ainda não chegou mas tem uma previsão para a 
próxima semana. Valter Nicassio cita da efetividade e o apelo do material de 
campanha. Paulo cita a necessidade de mudança. Messias cita das qualidades, 
conhecimentos técnicos dos colegas que são os candidatos da FENAG e da forma como 
foram escolhidos. Cristiane cita o fato que a chapa precisa aparecer e mostrar nossa 
cara, por enquanto somente a outra chapa tem feito esse movimento e precisamos 
reverter esse quadro, são oitenta agencias mais as áreas meio como o 2 de julho e 
prédio da SR com suas demais áreas meio. Cassio defende também que o movimento 
gerencial deve mostrar nossa cara. Paulo cita que o grupo criado da AGECEF no whats 
app é exclusivamente para a AGECEF informar aos colegas do movimento das eleições 
da FUNCEF e comenta sobre a divulgação e redivulgação do vídeo de Lucio Flavio, 
curtir a pagina do facebook e cita que o mais importante será o corpo a corpo, na 
pagina da FUNCEF já tem uma orientação de como votar e cita ainda que na pagina da 
FUNCEF não estão abrindo as propostas das chapas, e também que vai entrar em 
contato a partir de amanhã vai entrar em contato com os Diretores do interior. Ana 
Claudia fará contato para informar melhor horário para reunião em Camaçari. 

2º ITEM – O QUE OCORRER 

Cassio traz informação do “A Ponte para o Futuro”, plano de governo do PMDB, nos 
informando, Cassio vai disponibilizar para a AGECF. Vianna lembra a importância 
dessa informação, pois com as mudanças que aparentam acontecer temos que nos 



informar. Nada mais tendo a tratar, o Presidente Antonio José Vianna de Oliveira 
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às 21h08min. Eu Paulo 
Roberto do Amor Divino de Souza, lavrei a presente Ata. 
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